

García Mora, Antonio.

"Antonio Mora"

Cantaor nacido en La Línea de la concepción a mediados de los años cincuenta.

El 19 de Marzo de 1982, participó en el Festival de la Cruz Roja junto con Juan Delgado, Antonio Góngora, José López, Miguel Benítez, Andrés Morales, Miguel López, Miguel Perea, Faustino Vicario y José Rojas. Al toque El Quino, Jesús de Dolores, Pepe Navas; y al baile David Morales, El Churri y la colaboración especial de Eloísa Bernal.

El 19 de Julio de 1989 obtiene el cuarto premio en el concurso flamenco de nuestra Peña, y al día siguiente participó en el homenaje que esta misma Peña le ofreció a Juanito Maravillas y Juan Mesa en dicha muestra de cante actuaron, Antonio Madreles, Andrés Lozano, Paqui Lara, Miguel Maya, Rafael Muñoz Barbero y Antonio García Mora. El baile estuvo a cargo de David Morlaes, que formó cuadro con algunos de los actuantes. Las guitarras que sonaron además de la de Juan Mesa, fueron la del Quino, Paco Fernández, Antonio Peralta.

En el año 1990 gana el segundo premio del concurso de nuestra peña. El 5 de Diciembre de 1992, el primer premio del concurso comarcal celebrado en La Línea.

En 1994 participa en la III Muestra Comarcal de Cante Flamenco celebrado en la Peña Flamenca de La Línea, junto al Niño de los Brezos, Juan de Diós, Diego Janda, Paco Rojas, Jaime Martín, Antonio Talen y David Cruz.

Ha sido y es cantaor asiduo de esta Peña Flamenca, donde ha actuado y actúa en sus Certamen – Muestra. Habiéndolo hecho en diferente de ellos, como en su XVI edición dedicada a María Soleo ó en la XX dedicada a Fernando Terremoto (hijo).